

Das Zeugnis von Stepan

Aktualisiert Donnerstag, den 21. Februar 2013 um 12:26 Uhr

Am 9. September hat Bruder Stepan unsere Kirche besucht.

Er ist aus Chukotka gekommen, um sein Zeugnis zu teilen, wie Gott sein Leben geändert hat. Stepan hat über Leute von Chukotka erzählt. Die großen Schwierigkeiten, die sie verschiedenen Idolen statt des Lebenden Gottes anbeten.

Aber jetzt kommen diese Leute dem Gott und fangen an, Kirche nicht eins nach dem anderen, aber durch die ganzen Familien zu besuchen. Stepan singt auch sehr gut.



Für uns ist das Zeugnis von Stepan ein bemerkenswertes Beispiel der Liebe und Gnade unseres Gottes allen Leuten geworden. Der Herr geht dorthin, wo es so schwierig ist, für Leute zu kommen. Leute, die auch Erlösung lebend dort brauchen.

